



Landeshauptstadt München, Baureferat  
81671 München

Per Mail

[REDACTED]  
[REDACTED]

Gartenbau Planung und Neubau  
Planungsbezirk Mitte/Nord  
Bau-G12

Friedenstraße 40  
81671 München  
Telefon: [REDACTED]  
Telefax: [REDACTED]  
Dienstgebäude:  
Friedenstraße 40  
Zimmer: [REDACTED]  
Sachbearbeitung:  
[REDACTED]

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

26.09.2024

## Sachstand zum Neubau des Skateparks an der Behringstraße in Höhe des Friedhofs Untermenzing

Anfrage Nr. 20-26 / Q 00483

aus der Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 23 Allach-Untermenzing am 16.07.2024

Sehr geehrter Herr [REDACTED],

im Rahmen der Bürgerversammlung des 23. Stadtbezirkes Allach-Untermenzing vom 16.07.2024 baten Sie um eine Rückmeldung zum Stand der Planung des Neubaus der Skateanlage an der Behringstraße.

Hierzu können wir Ihnen Folgendes mitteilen:

Die bestehende Skateanlage befindet sich auf dem Flurstück Nr. 856/0, Gemarkung Untermenzing. Dieses ist nicht im Eigentum des Baureferates Gartenbau. Bei diesem Grundstück handelt es sich um eine Vorhaltefläche der städtischen Friedhöfe, welche dem Baureferat Gartenbau zur Zwischennutzung für Jugendspiel überlassen wurde. Die Fläche wird auf absehbare Zeit nicht von den städtischen Friedhöfen benötigt.

Auf dem Grundstück befinden sich neben der Skateanlage ein Streetballkorb, ein Rasenbolzplatz sowie Kletterelemente. Das Grundstück weist am Rand eine dichte Begrünung mit schützenswertem Baumbestand auf. Lockere Baumstellungen innerhalb der Fläche trennen den intensiven Sportbereich von den ruhigeren Bewegungselementen der Fläche.

Auf Grund der angrenzenden Nutzungen und des Baumbestandes kann die Skateanlage nur

U-Bahn Linie 5  
Haltestelle Ostbahnhof  
S-Bahn alle Linien  
Haltestelle Ostbahnhof

Straßenbahn Linie 21  
Haltestelle Haidenauplatz  
Bus Linien X30, 54, 58, 68, 100  
Haltestelle Haidenauplatz  
Bus Linie 59  
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat  
\_81660 München  
Hausanschrift: Friedenstraße 40  
\_81671 München  
Internet:  
<http://www.muenchen.de>

innerhalb der derzeit vorhandenen befestigten Fläche saniert werden. Das Baureferat Gartenbau, welches für die Planung und Umsetzung zuständig ist, wird die Elemente in Abstimmung mit dem Skateboarding München e.V. und dem zuständigen Bezirksausschuss ertüchtigen und sanieren.

Im Hinblick auf die derzeitige Haushaltslage ist eine Realisierung voraussichtlich 2026 möglich.

Freundlichen Grüßen,  
gez.

